

# Nur Meisterchöre in Oberveischede

Der gemischte Chor Liederkranz feiert sein 130-jähriges Bestehen / Eine ganz besondere Auszeichnung steht auf dem Programm



DER GEMISCHTE CHOR LIEDERKRANZ OBERVEISCHEDE HATTE ZUM ADVENTSKONZERT EINGELADEN. FOTO: ADZ

adzOberveischede. Der gemischte Chor Liederkranz Oberveischede veranstaltete am Samstag ein Adventskonzert in der Dorfgemeinschaftshalle. Die weihnachtliche Veranstaltung findet alle zwei Jahre statt und stand in diesem Jahr ganz im Zeichen des 130-jährigen Bestehens des Gastgebervereins. Neben dem Liederkranz Oberveischede standen auch die Ebener Musikanten aus Rhode, der Quartettverein Harmonie Dörnscheid, der MGV Sangeslust Birken-Honigsessen, der Frauenchor St. Barbara Neger sowie der Männerchor Sangeslust Hünsborn auf der Bühne. „Wir haben heute nur Chöre hier, die schon einmal den Titel Meisterchor getragen haben“, freute sich der Vorsitzende Hans-Joachim Rickelhoff.

Schon vor dem Konzert trafen sich die Sänger und ihre Zuhörer zum gemeinsamen Kaffeetrinken in der Dorfgemeinschaftshalle. Am späten Nachmittag folgte dann ein buntes Programm mit eindrucksvollen Darbietungen. Natürlich durfte zum 130. Geburtstag auch ein kleiner Rückblick in die Geschichte des Vereins nicht fehlen. 1892 gründeten 18 sangesfreudige Männer auf Bestreben des Lehrers Lemberg einen Chor. „Seitdem hatten wir 15 Vorsitzende und zehn Chorleiter, von denen Paul Gastreich und Hubertus Schönauer allein 71 Jahre für unseren Chor tätig waren“, so Rickelhoff. Mit Paul Gastreich und Hubertus Schönauer habe der Verein viele tolle Konzerte, Fahrten und Freundschaftssingen erlebt. Besonders stolz sind die Sängerinnen und Sänger natürlich auf die neunmalige Auszeichnung als Meisterchor. Mit der Entscheidung im Jahr 2018, aus dem Chor einen gemischten Chor zu machen, hat sich der Verein auch für die Zukunft gut aufgestellt, ist sich Rickelhoff sicher.

Im Anschluss durften sich die Gäste über erstklassigen Chorgesang freuen. Im ersten Teil des Konzertes waren unter anderem „Es klappert die Mühle“, „Wenn es Tag wird in den Bergen“ oder „Abends im Walde“ zu hören. Mit „Böhmische Liebe“ und „Gablونzer Perlen“ sorgten auch die Ebener Musikanten im weltlichen Teil für Unterhaltung. Im zweiten, adventlichen Teil des Konzertes ging es deutlich besinnlicher zu. Für weihnachtliche Stimmung sorgten unter anderem die Vorträge von „Es ist für uns eine Zeit angekommen“, „Ich sah ein Schiff am Weihnachtstag“ sowie „Tochter Zion“.

Besonders freute sich der Liederkranz Oberveischede, im Rahmen des Konzertes eine ganz besondere Auszeichnung verleihen zu dürfen. Chorleiter Hubertus Schönauer wurde für seine 40-jährige Tätigkeit als Chorleiter ausgezeichnet. Unter großem Applaus durfte er die Urkunde für sein großes musiklisches Engagement entgegennehmen.

---